
Ich heiße Toni bin 11 Jahre alt und ich habe bei der Nachrichtensendung Logo von 
„Tegelwippen“ gehört. Das ist ein Wettbewerb bei  dem es darum geht Pflastersteine  durch 
Pflanzen zu ersetzen. Wer die meisten Pflasterstein durch Pflanzen ersetzt hat 
gewinnt.  Habe mich gefragt ob wir so was nicht auch in Hamburg oder ganz Deutschland 
machen könnten weil das so viele Vorteile hat. Zum Beispiel weniger Hitze in den Städten, 
es würde Schöner aussehen und es wäre auch Klimafreundlicher. Außerdem könnte das 
Wasser besser ablaufen gerade nach dem es jetzt so heiß war damit es weniger 
Überschwemmungen gäbe. 

Ich würde da gerne mitmachen. 

Herzliche Grüße von Toni 

 https://www.zdf.de/nachrichten/heute-in-europa/niederlande-stadtbegruenung-gegen-
die-hitze-100.html 

 https://nk-tegelwippen.nl/ 

 


